



2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう  
BE THE INSPIRATION



撮影：三宅孝治 会員

Rotary  倉敷南ロータリークラブ  
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961  
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2783 例会 R.Song 「四つのテスト」 天候：曇り No..2783/2019.1.25

Guest なし

Visitor なし

出席 会員数 69名 (うち出席規定免除者①2名②13名)

1 / 25 の出席率 68.33% (出席者41名、内①6名)

1 / 11 の出席率補正 77.94%

欠席 江澤、藤木、樋口、石本(満)、唐川、北尾、室園、佐藤(正)、田原、和田、若狭(宏)、渡辺(英)、渡辺(祐)、山本勲、山本(由)、横道、横田、鳶田(晴)、中根、各会員 (19名)

柘野会長

- ・皆さんこんにちは。今年も節分がやって来ます。節分といえば、鬼は外、福は内の豆まきですが、季節の変わり目には邪気が入りやすいとされて立春からの新たな一年を迎えるために色々な行事が昔から行われております。立春とはいえまだ寒く春の実感はありません。動植物がじっと寒さに耐えている中、他の花に先駆けて咲くのが梅です。服部嵐雪の有名な俳句～【梅一輪一輪ほどの暖かさ】梅野の花が一輪、また一輪と咲くにつれて少しずつ暖かくなる。梅の花を見習って、どんな時でも笑顔を忘れないで居たいと思います。
- ・日本は【風の国】と言われるほど、風に馴染みの深い国です。実はなんと 2000 以上の風の呼び方があると言われており、四季を通じて様々な特徴の風が吹きます。
- ◆新会員紹介 納 雅夫様 (JFE ロックファイバー(株)代表取締役社長)：歴史と伝統あるロータリークラブに入会を認めて頂き誠に有難う御座います。倉敷は昨年4月からが初めてです。この機会に皆様と交流を深めてクラブにも貢献出来ればと思います。
- ・【ロータリーの目的】を配布しております。毎月の第一例会で唱和したいと思います。

幹事報告(沼本幹事)

- ・古瀬地区 GE 事務所より、PETS (会長エレクト研修セミナー) のご案内 他、報告 6 件
- 親睦家族委員会
- ・3月にゴルフ親睦会を開催したいと思います。暖かくなりますので参加お願い致します。

## SMILE報告

- ・ 柘野会長、浅見副会長、三宅副会長、沼本幹事、桐野会員、篤田会員：JFE ロックファイバーの納様の入会を歓迎します。
- ・ 柘野会長、沼本幹事：本日の卓話、永井会長エレクト、埋見会員、白髪会員を歓迎します。
- ・ 廣本会員：新年早々沼本幹事より、傘寿祝いという事で綺麗な花束をわざわざ拙宅までお届けいただき、柘野会長はじめ皆さんの心のこもったお心遣いに感謝申し上げます。
- ・ 土井会員：本日入院患者数が4月赴任時の2倍になり、皆様、職員のご協力に感謝して。
- ・ 三宅(孝)会員：1/2 3定時株主総会が無事終了しました。有難う御座いました。
- ・ 三宅繁会員：妻の誕生日に素敵な花を頂き有難う御座いました。大変喜んでおりました。
- ・ 斎藤会員：父の遺品 2006年BMWから1990年製ベンツに乗り換えました。
- ・ 白髪会員：会長直電のお蔭で、本日インフルエンザの話をして頂きます。楽しい『紙芝居作成』の時間を過ごせました。後で頑張ります。

### プログラム 卓話

#### ①クラブ協議会「次年度理事役員について」 永井会長エレクト

- ・ いよいよ7月から年度が始まります。去年12月から研修が始まり、年が明けて忙しくなって参りました。次年度役員を決めさせて頂きお手元に(案)を配布させて頂いておりますのでご確認頂きたいと思っております。(拍手をもって承認) 7月から以上の役員で進めて参りますので、宜しくお願い致します。

#### ②クラブ協議会「中間決算報告」埋見会員

- ・ 2018年度中間決算報告を行います。時間の関係上大きな金額のみの説明とし、中間決算としてほぼ予定通りの状況であることをご報告致します。資料に沿って説明。奉仕部門の特別会計、寄付金について資料に沿って説明。

#### ③ショートスピーチ 演題『インフルエンザについて』 白髪宏司 会員

- ・ 名前は、イタリア語「influenza」が語源。17世紀頃に古い師が今日の天候だから風が流行るだろう。また英語では影響という意味があり気候の影響でも流行る風邪というのが由来です。インフルエンザにはA型、B型、C型があります。C型は幼児がかかりますが、軽症ですし検査のキットもないので診断も出来ません。大流行するのはA型です。
- ・ 2009年5月1日にアメリカからの修学旅行帰りの飛行機が成田空港に鳥を經由した新型インフルエンザが脅威を奮った。その当時、第一号の患者を診断したのは私でした。
- ・ 予防ですがワクチン、カテキンうがい効果が、手洗い、マスクですが、マスクは掛けたり外したりでウイルス接触の危険性が上がる可能性があります。顔から上は触らない予防して下さい。タオルを共有しない。ドアノブを消毒する。

例会プログラム予定：

2019.2.8 (金) 卓話 イニシエーションスピーチ 井上朗弘 様

2019.2.13 (水) 卓話 第1回I.D.M (夜間例会) 18:30～ 旭化成大高クラブ